

IZQUIERDISTAS DE PUNO DESLINDAN CON MOVADef

Escribe: HUMBERTO COOPA | **Política** - 13 abr 2014

La captura de dirigentes del Movimiento por la Amnistía y Derechos Fundamentales (MOVADef), es el inicio de un proceso de descabezamiento de líderes que honran el pensamiento “Gonzalo”, que causó terror en la década 1980-2000. Una corriente ideológica fascista que hizo mucho daño al país y a la izquierda peruana, que hoy se encuentra fraccionada y debilitada al ser vinculados con el grupo sedicioso Sendero Luminoso.



A las 8 y 20 de la noche del miércoles último, unos 40 policías de las fuerzas especiales de la Dirección contra el Terrorismo (DIRCOTE), intervinieron la vivienda de Carmen Rosa Hualla Muriel, quien minutos antes llegó a su casa, ubicada en el jirón Lampa del Barrio las Cruces de la ciudad de Juliaca.

El allanamiento de la vivienda de la secretaria de asuntos legales del Movimiento por la Amnistía y Derechos Fundamentales, fue para incautar todo el material vinculado a MOVADef y a Sendero Luminoso, la misma que fue ejecutada por una orden judicial.

“Maldita sea, maldita sea...”, fueron los gritos de Hualla Muriel, mientras era conducida a empellones hacia uno de los vehículos de la Policía, y luego fue trasladada raudamente hacia la Sección de Investigación Criminal (SEINCRI).

Sobre Hualla, pesa una orden de captura emitida por Sala Penal Nacional de Casos de Terrorismo, si bien no había pruebas o indicios de la comisión de delitos para detenerla, pero; establecieron su relación con el MOVADef, considerada como la fachada de Sendero Luminoso.

Mientras, que el jueves en el distrito Huacullani, poblado cercano a la frontera con Bolivia fue detenido Abraham Cauna Toma, otro de los activistas del MOVADef, quien es reconocido por sus polémicas declaraciones en el 2010, al considerar a Abimael Guzmán como el “genio del proletariado”.

Ambos fueron llevados a la Dirección contra el Terrorismo Lima, para ser investigados junto a otras 27 personas capturadas a nivel nacional, cuyo proceso inició en junio del 2012.

La detención de líderes del Movimiento por la Amnistía y Derechos Fundamentales, se realizó paralelamente a nivel nacional, entre los principales detenidos figuran los abogados Alfredo Crespo y Manuel Fajardo, quienes ejercían la defensa legal de Abimael Guzmán. Además, del músico y primo del presidente Ollanta Humala, Walter Humala.

La captura de los dirigentes del MOVAREDEF, respondería a investigaciones de la Dirección contra el Terrorismo de la Policía Nacional del Perú, que inició hace 2 años, antes habían sido denunciados por apología al terrorismo y no dio resultados.

Para dar la efectividad al proceso de investigación al grupo de defensores de la ideología del otrora líder de Sendero Luminoso Abimael Guzmán Reynoso, la DIRCOTE reformuló su estrategia, acreditando que la gente del MOVAREDEF era exactamente lo mismo que Sendero Luminoso porque sostienen la misma tesis.

Además, llegaron a la conclusión que la teoría del Movimiento por la Amnistía y Derechos Fundamentales, reivindica el pensamiento "Gonzalo", ideología de Sendero Luminoso.

"En mi opinión la captura de los miembros del MOVAREDEF, obedecen a un proceso de investigación judicial iniciada hace dos años, pero el gobierno no debía de utilizar este hecho como cortina de humo", señaló Alberto Quintanilla Chacón, líder de Poder Democrático Regional (PDR).

Sin embargo, cuestionó que la captura a los líderes radicales esté siendo utilizada por el gobierno como una cortina de humo, a fin de distraer la elección del fiscal de la Nación Carlos Ramos Heredia, primo de Nadine Heredia.

En otro momento, indicó que los grupos radicales como MOVAREDEF, considerada como la fachada de Sendero Luminoso hicieron mucho daño al país y a la izquierda peruana.

En esa misma lógica, Pablo Najarro, miembro del movimiento Ciudadanos por el Cambio, sostuvo que las acciones de las autoridades nacionales, tienen razones válidas para capturar a grupos vinculados con el narcoterrorismo.

"Bueno, respeto las decisiones de las autoridades competentes, tienen razones válidas para proceder de esta manera, deslindo algún tipo de acercamiento con este movimiento, que han estado en acciones subversivas", señaló Najarro.

A su turno, Efrain Churacutipa Mamani, líder del Movimiento al Socialismo (SOL), descartó que haya una persecución contra los líderes de la izquierda y si eso fuera así, también estarían detrás de los dirigentes, lo cual sería incorrecto y un atentado contra la democracia.

"Seguramente en cumplimiento de las leyes peruanas, las Fuerzas Armadas están actuando, seguro que han encontrado responsabilidad en las que han incurrido, por los vínculos con el narcoterrorismo", refirió el también precandidato a la presidencia regional de Puno.

En cambio Bladimiro Centeno, representante de Gregorio Santos y docente de la Universidad Nacional del Altiplano, dijo que el MOVAREDEF es un movimiento vinculado a Sendero Luminoso, que utiliza como instrumentos de lucha, la violencia.

"Creo que se trata de una organización política, que utiliza como instrumento de lucha la violencia y no generan espacios de debate, ellos proponen prácticas de modelos de gobiernos verticales que hacen daño a la institucionalidad democrática en el país". Comentó.

Asimismo, instó a todas las fuerzas de la izquierda a que deslinden con esa organización política, sino lo hacen podrían ser confundidos y perseguidos por el gobierno, que aparentemente busca zafarse de los grupos radicales de la izquierda.

La advertencia está dada, según el fiscal de la Nación Antonio Peláez Bardales, existe una larga lista aún por identificar a personas vinculadas con el MOVAREDEF, y muchos de ellos tienen la intención de participar en las elecciones municipales y regionales del 5 de octubre y de los comicios generales del año 2016.

CRECE NIVEL DE DESAPROBACIÓN DE AUTORIDADES EN LA REGIÓN PUNO

Escribe: HUMBERTO CCOPA | **Sociedad** - 05:50h

La última encuesta de opinión pública realizada por la empresa DEFONDO Investigación y Comunicación para el Desarrollo, respecto a la gestión del presidente Ollanta Humala y de las autoridades regionales, los niveles de desaprobación aumentó visiblemente, con relación a la aprobación de la gestión que llevan.



David Mamani Paricahua, alcalde de Juliaca con el más alto índice de desaprobación

En agosto del 2013, Luis Butrón Castillo, alcanzó la más alta aprobación como alcalde provincial de Puno (67,2%), hasta ese momento era la única autoridad municipal en la región Puno, que se encontraba en la cúspide de la popularidad.

Siete meses después, la situación resulta ser adversa para la ex autoridad edil y candidato a la presidencia regional de Puno, así lo revela el sondeo de opinión de DEFONDO, donde su nivel de aprobación apenas alcanza 35,3%. Mientras, los indicadores de desaprobación llegaron al 58%.

No cabe duda, que su alta aprobación en agosto del 2013, fue por la acertada gestión que realizó al frente de la Municipalidad Provincial de Puno, en haber descentralizado la ejecución del presupuesto municipal hacia los barrios urbanos marginales, mediante los comités de gestión.

Apostó por dar la calidad de vida a la gente que por años se encontraban postergados y obviamente se sintieron agradecidos, pero las cosas cambiaron en los últimos meses.

Una de las razones de que Butrón Castillo, haya perdido el respaldo de la población puneña, es por el incumplimiento de su promesa electoral de construir la planta de tratamiento de aguas servidas, que en 7 años y 3 meses de gestión apenas logró el estudio de factibilidad.

La situación es aún más desfavorable para el burgomaestre de la provincia de San Román David Mamani Paricahua, que en el momento enfrenta una ola de cuestionamientos de su población y la aprobación a su gestión apenas llega al 10,6%.

Perdió 43.7 puntos en siete meses, su desaprobación es abrupta y echó por la borda su atributo de ser el alcalde que consiguió mayor presupuesto para su pueblo en el 2013.

Uno de sus peores errores que cometió, es haber huido al diálogo con los dirigentes barriales y de urbanizaciones populares, que le pidieron a gritos de implementar una reforma municipal, el rechazo a los dirigentes le costó una huelga indefinida del pueblo de Juliaca, en noviembre del 2013.

A partir esa fecha, el desliz fue catastrófico para Paricahua Mamani, quien ahora no solamente enfrenta cuestionamientos de la población, sino también una encalada de denuncias por presuntos actos de corrupción, siendo uno de ellos por la construcción del tobosaurio, denominado como el monumento de la estupidez.

La otra autoridad, que sufrió un bajón en su nivel de aprobación, es el presidente regional Mauricio Rodríguez, quien apenas tiene una aprobación del 29,3%, a comparación de la anterior encuesta tuvo un descenso de 3,7 puntos.

Si bien su caída en nivel de aprobación es mínima, pero los indicadores de desaprobación alcanza a 62,6%, esto significa que los proyectos productivos por lo que apostó en su gestión no está dando los resultados esperados, el descontento con su gestión aún se mantiene en el grueso sector de la población de la región Puno.

Ni que decir de los consejeros regionales, quienes tienen una aprobación de apenas 10,2%, la desaprobación alcanza a 71,8%, eso demuestra una pobre actuación de los fiscalizadores, que en lugar de promover iniciativas legislativas que contribuyan al desarrollo de la región, más están enfrascados en discutir cuestiones domésticas.

Finalmente, el presidente Ollanta Humala, tiene una aprobación de 22,2%, una cifra contraria al respaldo que tuvo en las elecciones generales del 2011, la región Puno, dio la más alta votación de la historia; sin embargo, el jefe de Estado aún no se reivindica con los puneños y el descontento con su gobierno es evidente.

El estudio de opinión pública ha sido realizado del 02 al 08 de abril del 2014, en 13 provincias de la región Puno, a varones y mujeres mayores de 18 años, con una muestra de 1000 personas, encuestadas en zonas urbanas y urbano marginales, de los niveles socioeconómicos B,C,D y E.

PUNO. CAFETALEROS DEL VALLE DE TAMBOPATA PIDEN DECLARATORIA DE EMERGENCIA

Escribe: HUMBERTO CCOPA | **Sociedad** - 00:16h



La roya viene causando estragos en agricultores del valle de Tambopata de la provincia de Sandia, donde la producción del café orgánico disminuyó hasta en 150%; agricultores de la zona piden al Gobierno Regional de Puno, la declaratoria de emergencia.

“Los 15 mil agricultores del valle de Tambopata estamos atravesando por una situación difícil, la roya está exterminando los cultivos del café, el apoyo para el control de la plaga se hace insuficiente”, sostuvo Raúl Mamani Mamani, productor de café del distrito de Putina Punco (Sandia).

En años anteriores la producción del café alcanzaba 20 quintales por hectárea, ahora con la afectación con la roya solamente vendrían cosechando en promedio 5 quintales por hectárea, evidentemente las pérdidas son considerables para los cafetaleros de la selva puneña.

Los insumos dotados por el Servicio Nacional de Sanidad Agraria (SENASA), aún no son suficientes para controlar la roya del café, por lo que los agricultores piden mayor presupuesto para hacer frente a la destructora plaga.

El también, segundo productor del mejor café del Perú, dijo que a raíz de las continuas lluvias, la producción de cítricos como naranja y mandarina, igualmente estarían siendo afectadas, ya que el mal estado de las vías impide su traslado al mercado.

Similar problema viene ocurriendo en el resto de las cuencas como el Inambari, donde se concentra mayormente los cultivos de hoja de coca, en lugar de cultivos alternativos como el café, cacao y cítricos.



PUNO: MÁS DE 60 KILÓMETROS DE CARRETERA EN ALTO INAMBARI REQUIEREN SER ASFALTADOS POR EL GOBIERNO REGIONAL

Publicado el día lunes 14 de abril del 2014 a las 07:27



El alcalde de la Municipalidad Distrital de Alto Inambari, provincia de Sandia, Isaías Leque Quispe, señaló que vienen solicitando la intervención del Gobierno Regional de Puno para el mejoramiento y asfaltado de las vías de acceso a la mencionada localidad.

Detalló que son más de 60 kilómetros de carretera en mal estado, que requieren ser intervenidos por las autoridades regionales y con un presupuesto económico ascendiente a los más de 900 mil nuevos soles por cada kilómetro.

Precisó que su construcción permitirá la producción y mejoramiento de los productos cítricos y cafetaleros, ya que la población en varias oportunidades no logra vender sus productos que cultivan por no contar con acceso en las vías de comunicación.

Agua potable en Putina Punco

Mientras tanto, el alcalde del distrito de San Pedro de Putina Punco, Juan Bautista Machaca Quispe, indicó que actualmente en dicha localidad la problemática latente sigue siendo la necesidad de los servicios básicos, electrificación y vías de comunicación.

Agregó que el 50% de la población no cuenta con el servicio de energía eléctrica; el 80% requiere de la reinstalación de los servicios de agua y desagüe ya que estos se encuentran en pésimas condiciones.

MOQUEGUANOS SE REUNIRÁN CON LA PCM PARA RECHAZAR DELIMITACIÓN TERRITORIAL CON PUNO



Con la finalidad de rechazar la delimitación territorial entre Puno y Moquegua, aprobada recientemente por la Dirección Nacional de Demarcación Territorial de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM), una delegación de autoridades de la vecina región se reunirán mañana martes con el presidente del consejo de Ministros, Rene Cornejo.

El grupo de autoridades moqueguanas, será encabezado por el presidente regional, Martín Vizcarra, a fin de solicitar a la PCM que se retome la mesa de diálogo con la región Puno y poner fin al problema limítrofe que enfrenta a ambas regiones.

El titular de la región, Martín Vizcarra precisó que el Premier recibirá a la delegación moqueguana mañana a las 05 de la tarde, para ello también se ha convocado a los alcaldes de los centros poblados de Titire y Aruntaya, pues indican que estas jurisdicciones pertenecen a Moquegua.

También se estima incluir en la comitiva al alcalde distrital de San Cristóbal, y autoridades del poblado de Tolapalca, en el distrito de Ichuña. Como se sabe, en marzo, la región Puno y la Dirección Nacional de Demarcación Territorial firmó un acta de acuerdos de límites.

Edgar Cutipa

DANIEL URRESTI ANUNCIÓ MÁS INTERDICIONES MINERAS EN PUNO, MADRE DE DIOS Y CUSCO



El alto comisionado para la Interdicción y Formalización Minera, Daniel Urresti anunció que próximamente el Gobierno intensificará los operativos de interdicción contra la minería ilegal, en las regiones de Puno, Madre de Dios y Cusco.

Fue tras indicar que en julio próximo se tendrían avances palpables en la lucha contra esta actividad. Dichas acciones, explicó, se concentrarán en el triángulo formado por las regiones de Madre de Dios, Cusco y Puno, donde actualmente se desarrolla el 50 por ciento de la minería ilegal en el país.

En Madre de Dios, explicó, se tienen zonas como La Pampa y Huepetuhe; en Cusco, Quincemil; y en Puno, las partes altas de la cuenca de los ríos Ramis y Suches.

Según indicó, la manera más eficaz de contrarrestar la ilegalidad tiene que ver con los megaoperativos o acciones de interdicción, los cuales deben ser más frecuentes para evitar que los ilegales se recuperen pronto o con facilidad.

Edgar Cutipa

PUNO: POBLADORES MARCHARÁN POR LA RE-FACTURACIÓN DE RECIBOS DE AGUA POTABLE



Dirigentes de la ciudad de Puno, anuncian acatar una movilización en contra del incumplimiento de la re- facturación de los recibos de agua potable, que hasta la fecha no se soluciona.

El Miembro de la Sociedad Organizada de la ciudad de Puno, Ramiro Villazante, señaló que este acuerdo será consensuado en la reunión ampliada a desarrollarse la cuarta semana del mes de abril, entre los dirigentes de las diversas organizaciones populares y barriales.

Manifestó que esta movilización será en contra de la ex autoridad edil Luis Butrón Castillo, que en su debido momento no cumplió con el proceso de la re- facturación del servicio de agua.

Franz Mamani

PROPONEN REUBICAR LA ZEEDE-PUNO EN LA COMUNIDAD DE MORO-PAUCAROLLA



Ante los problemas presentados con el terreno de la Zona Económica Especial de Puno (ZEEDEPUNO), la gerencia de Desarrollo Económico del Gobierno Regional propondrá la reubicación de éste proyecto a la comunidad de Moro, distrito de Paucarcolla, tal como fue el planteamiento inicial.

El titular de la mencionada gerencia, Andrés Condori, señaló que existen varias irregularidades en la adquisición del terreno en la zona de Collana Chillora, distrito de Caracoto, San Román, por lo que ahora planteará al Comité de Administración de la ZEEDEPUNO, que el terreno sea adquirida en la comunidad de Moro, Paucarcolla.

Esto con la finalidad de que este proyecto se concrete rápidamente. Igualmente dio a entender que a la Municipalidad de Puno, Superintendencia Nacional de Aduanas y de Administración Tributaria (Sunat), ni al Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur), les importa la ZEEDE-PUNO, ya que sus representantes no asistieron a la última reunión convocada.

Mónica Pari

La Decana - Radio Juliaca

Página web de Radio Juliaca - La Decana, una voz peruana para el mundo.

[PORTADA](#) [NOTICIAS](#) [LOCAL](#) [REGIONAL](#) [NACIONAL](#) [DEPORTES](#) [AUDIO/VIDEO EN VIVO](#)

EL CANDIDATO DEL APRA A LA PRESIDENCIA REGIONAL DE PUNO OFRECE DAR MÁS PRESUPUESTO AL SECTOR EDUCACIÓN

14/04/2014



En comunicación con la Decana el precandidato a la presidencia regional de Puno, por el Partido Aprista Peruano Tomás Cenzano, dijo que en estas próximas elecciones regionales y municipales del 5 de octubre, prevalecerá el plan de gobierno y no los regalos que entreguen otros candidatos.

El también ex congresista Cenzano Sierralta ofreció trabajar por el sector educación asignando el 30% del presupuesto total, imitando lo de la región Moquegua.

Lamentó la desidia de la actual gestión del gobierno regional que no está ejecutando obras como el caso de las irrigaciones Huenque en el Collao y Chuquibambilla en Melgar.

Además, de confirmar su participación en estas elecciones el candidato aprista, anunció que irá acompañado por Leónidas Gómez Arce como candidato a la vicepresidencia regional.

Cabe indicar que, Alfredo Tomás Cenzano Sierralta fue congresista por Puno en el periodo 2006 – 2011 por el APRA, también gerente de la empresa Minera Ayapata SAC y Leónidas Gomes, se desempeñó como funcionario del Ministerio de Agricultura en ese mismo periodo, además éste último fue candidato a la vice presidencia regional en las elecciones regional del 2010.

JULIACA: MESA DE CONCERTACIÓN DE LUCHA CONTRA LA POBREZA **CUESTIONA GESTIÓN DE MAURICIO RODRIGUEZ**

14/04/2014



El coordinador de la Mesa de Concertación de Lucha Contra la Pobreza de la provincia de San Román, Enrique Álvarez Segura, manifestó que el presidente regional incumple con muchas promesas para la región Puno, así como la construcción del hospital materno infantil de Juliaca, una obra fundamental para mejorar la atención sanitaria.

Álvarez Segura, señaló que Mauricio Rodríguez, además se olvidó por completo de su plan de gobierno, sus compromisos electorales y su su aporte a la reducción de la pobreza es mínima.

Además dijo que la gestión del presidente regional se caracteriza por gastar poco presupuesto pese a existir muchas necesidades en toda la Región Puno.

El presidente regional de Puno, Mauricio Rodríguez, cuando era candidato ofreció la reducción de la pobreza en el 15% hasta el término de su gestión.

PUNO. ACTIVIDAD SERÁ EL 10 DE MAYO

AQUI prepara convención 2014

Se definirá posible reelección de Mauricio Rodríguez


FOTO: CORREO

Edmundo Cordero Maldonado deshoja margaritas para ocupar gerencia

Hugo Supo
 hsupo@grupoprensa.pe

El proyecto político Aimas y Quechuas, Unidos e Integrados (AQUI) que lidera el actual presidente regional, Mauricio Rodríguez Rodríguez, se prepara para participar en las elecciones regionales y municipales que fueron programadas para el 5 de octubre. Así lo informó el secretario regional de este movimiento, Edmundo Cordero Maldonado, quien ratificó que vienen trabajando para concretar una convención regional el 10 de mayo próximo en la ciudad de Puno.

El también gerente de De-



Reelección El presidente regional de Puno había señalado antes que su postulación tiene que estar definida por las bases de su agrupación política, en todo caso sus intenciones están vigentes.

sarrollo Social señaló que el plan es convocar a unos mil integrantes del AQUI y, con ellos hacer, un balance político de la gestión. Inmediatamente se hablarán de precandidaturas e incluso de formalizarían algunas postulaciones en alcaldías y puestos parecidos. También existe gran probabilidad de que en esta cita se defina si el abogado Mauricio Rodríguez postulará nuevamente al cargo que ostenta en la actualidad.

GERENTE. Por otro lado, Cordero Maldonado informó que aún se viene evaluando el nombre de la persona que asumirá la gerencia general dejada por Freddy Vilcapaza Mamani. "Es un tema que se viene evaluando en forma discreta", afirmó. No obstante, se conoce que el anuncio de este cargo se realizaría en el transcurso de las horas venideras, Cordero estaría siendo voceado como el posible gerente, aunque no quiso entrar en detalles a este respecto.

ESCUELA DE POST GRADO ELIGIÓ A ROGELIO FLORES

Universitarios en elecciones previas

PUNO. La Universidad Nacional del Altiplano (UNA) de Puno vive un proceso de elecciones para sus autoridades, pero, tal como se ha acostumbrado en los últimos años, primero se desarrollan las elecciones previas. En el caso de la Escuela de Post Grado de esta casa superior de estudios el favorecido con las votaciones



previas fue el catedrático Rogelio Flores Franco. En caso de que no cambie el

panorama este personaje tendría que ser ratificado el 24 de abril próximo, cuando se elija definitivamente al director de dicha escuela. El docente resultó ganó con 274 votos mientras que la siguiente lista obtuvo 175 votos. Los candidatos de ambas opciones se someterán a votación nuevamente en el consejo de post grado.

AGRADECE A SUS AMIGOS Y COLEGAS

Rudy Huallpa pide justicia para Melgar

PUNO. "Gracias a todos mis hermanos de Puno y todo el Perú por su apoyo moral y, a muchos, por su apoyo económico, perdí mi visión del ojo izquierdo por un inepto policía que me disparó sin piedad y por la incapacidad de diálogo del Mauricio Rodríguez.", escribió el periodista Rudy Huallpa en su cuenta de Facebook ayer.

Recordó que el pueblo de Melgar reclama sus justos derechos, pues la obra del hospital San Juan Dios de Ayaviri se ha ido postergando desde hace



ocho años aproximadamente. "Desde donde estoy pido justicia a las autoridades por que estoy en riesgo de perder el siguiente ojo", informó a los

cibernautas. Es necesario recordar que el hombre de prensa fue gravemente herido en un enfrentamiento ocurrido entre la policía y los manifestantes que se habían concentrado en las afueras del Gobierno Regional de Puno durante la marcha que realizaron los ayavireños en reclamo de su hospital provincial. El proyecto de nosocomio se encuentra postergado hasta en tres gestiones regionales consecutivas, a pesar de que solamente faltan los trabajos finales en la infraestructura.

UAP | UNIVERSIDAD ALAS PERUANAS

EDUCACIÓN VIRTUAL

Supera las limitaciones de tiempo y lugar,
y conviértete en un profesional altamente competitivo

CARRERAS PROFESIONALES	PROGRAMAS DE POSTGRADO
<ul style="list-style-type: none"> ■ Administración y Negocios Internacionales ■ Ciencias Contables y Financieras ■ Ciencias de la Comunicación ■ Derecho ■ Ingeniería Ambiental ■ Ingeniería Industrial ■ Ingeniería de Sistemas e Informática ■ Ingeniería Electrónica y Telecomunicaciones ■ Psicología Humana ■ Turismo, Hotelería y Gastronomía 	<p>MAESTRÍAS</p> <ul style="list-style-type: none"> ■ Administración y Dirección de Empresas ■ Derecho Civil ■ Derecho Constitucional y Derechos Humanos ■ Derecho Penal ■ Docencia Universitaria y Gestión Educativa ■ Gobernabilidad y Gestión Pública ■ Gobiernos Regionales y Locales ■ Ingeniería de Sistemas con mención en Administración de Empresas ■ Ingeniería Industrial ■ Entornos Virtuales del Aprendizaje ■ Enseñanza de las Matemáticas ■ Minería y Medio Ambiente ■ Planificación Estratégica del Desarrollo <p>DOCTORADOS</p> <ul style="list-style-type: none"> ■ Administración ■ Derecho ■ Educación

Examen de Admisión
20 DE ABRIL

Inicio de clases
20 DE ABRIL

Dirección Universitaria de Educación a Distancia

Visite <http://dued.uap.edu.pe>
o escanee el código

ADMISIÓN 2014 - I
 Inscripciones abiertas

¡Nuestra calidad hace la diferencia!

Desarrollamos la modalidad virtual desde el año 2003 y estamos en 63 ciudades del Perú y del mundo.

Los Lirios 144, San Isidro. Teléfono 422-1808
dued@uap.edu.pe / atencion_adued@uap.edu.pe

